



Defiende Velasco la 'Ley esposa'

MAYOLO LÓPEZ

Manuel Velasco, jefe de la bancada del Partido Verde en el Senado, salió en defensa de la 'Ley Esposa' que, en San Luis Potosí, abrirá la puerta para que la senadora Ruth González, esposa del Gobernador Ricardo Gallardo, pueda ser postulada como candidata de ese organismo político a la Gubernatura en 2027.

En todo caso, argumentó el ex Gobernador de Chiapas, "el pueblo es el que elige a los gobernantes".

Señaló que la reforma antinepotismo aprobada este año por el Congreso de la Unión, establece la prohibición de que cónyuges busquen obtener un cargo, "pero hasta 2030".

La iniciativa polémica, aprobada por el Congreso de SLP el 15 de diciembre, obliga a partidos, coaliciones e independientes a la postulación exclusiva de mujeres para el proceso de 2027, y luego prevé una alternancia en el género en las siguientes elecciones.

La medida implicaría la posibilidad de que González suceda en el cargo a su esposo, quien justificó el jueves que "es tiempo de mujeres".